



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

03.09.2019

Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 06.06.2019
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage von Frau Haupt
Betreff: Aktueller Stand zum Fanhaus HFC
TOP: V 9.2

Fragestellung:

Frau Haupt erkundigte sich nach dem aktuellen Stand des Fanhauses.

Antwort der Verwaltung:

Zwischen dem Träger des Fanprojektes, dem Jugend- und Familienzentrum St. Georgen e. V. und der Stadt Halle (Saale), Fachbereich Immobilien, wurde am 15.04.2019 der Mietvertrag zur Nutzung des Fanhauses für das Fanprojekt abgeschlossen. Im Fanhaus sind einige Renovierungsarbeiten, wie Malerarbeiten und der Einbau einer neuen Küche, erfolgt. Die Fußbodenarbeiten sollen bis Mitte September abgeschlossen sein, sodass mit einer Eröffnung Ende September zu rechnen ist.

Das Außengelände des Fanhauses wird bereits an Spieltagen durch das Fanprojekt zur Kontaktaufnahme mit den HFC-Fans genutzt. Das Fanprojekt begleitet auch die HFC-Auswärtsspiele und unterstützt die Fanveranstaltungen des Vereins.

Katharina Brederlow
Beigeordnete